

RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs, bonjour,

C'est avec un mélange de fierté et de réflexion que je prends la parole au nom du Conseil d'Administration, en qualité de président, une responsabilité que j'ai assumée avec dévouement pendant de nombreuses années, et peut-être pour la dernière fois. Bien que mon engagement envers la MJC reste intact, je dois reconnaître que le temps est une ressource précieuse, et la nécessité de passer le flambeau se fait sentir.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers les adhérents qui m'ont accompagné dans cette aventure au sein du conseil d'administration. Leur confiance et leur soutien ont été essentiels pour défendre les intérêts de notre maison et mettre en œuvre des actions bénéfiques pour tous.

L'année 2024 marque une période de transition pour notre association, avec plusieurs changements importants :

- Nous avons vu le départ de membres dévoués de notre équipe, tels que S. Biez, Full Contact, Stéphane Girard, et bientôt L. Fouquet, Myrna Naoum Ghazieff, Irene Haro Casado, Olivia Bouzemam et Christiane Buhan. Leur contribution remarquable à la MJC restera inestimable alors qu'ils poursuivent de nouvelles aventures professionnelles.
- Nous sommes également en cours de renouvellement de notre agrément en tant qu'Espace de Vie Sociale, agrément qui reconnaît la MJC comme un acteur de la vie sociale de Morangis au travers des actions qu'elle mène. Cet agrément passe par une consultation des adhérents, usagers et habitants de Morangis. Je vous invite à remplir le questionnaire qui se trouve sur le site et qui vous a été envoyé via la lettre mensuelle et vos mailing liste d'atelier, si ce n'est pas déjà fait afin que la MJC puisse proposer des actions pertinentes à ses usagers
- De plus, nous anticipons la fin de notre affiliation à la fédération régionale des MJC en Île-de-France courant 2024, bien que la date exacte reste à préciser.

Il est crucial de reconnaître que la vitalité de notre association ne dépend pas uniquement du Conseil d'Administration. Nous saluons l'engagement bénévole de tous nos membres, une force essentielle pour notre réussite collective. Cependant, nous devons également reconnaître le rôle primordial du Conseil d'Administration dans la prise de décisions stratégiques, même si cela peut être un défi de taille.

Alors que notre public évolue au fil des saisons, le renouvellement au sein de ce Conseil est plus lent. Afin d'assurer la continuité et la pertinence des décisions prises dans de notre Maison de la Jeunesse et de la Culture, nous en appelons à de nouveaux membres pour rejoindre notre équipe. De même, nous encourageons les membres actuels à se renouveler et à partager la charge de responsabilités afin de prévenir l'épuisement et maintenir la légitimité de notre association.

Nous reconnaissons également la nécessité de rester connectés aux besoins et aux désirs de nos adhérents. Nous vous invitons donc à nous contacter régulièrement et à vous impliquer davantage dans l'élaboration de nos projets.

Malgré les défis financiers, nous continuons à bénéficier du soutien indispensable de nos partenaires, notamment la municipalité et la CAF. Ensemble, nous poursuivrons nos efforts pour promouvoir le développement durable, renforcer nos liens avec la communauté locale, et garantir le bien-être de nos salariés. Nous explorons de nouvelles pistes de financement auprès de fondations et d'institutions telles que la Fondation EDF et la Fondation Humanis, ainsi que des organismes

gouvernementaux comme la DRAC et le ministère de l'Intérieur.

L'équipe travaille également au développement du bénévolat. Nous organisons d'ailleurs une journée de reconnaissance le 1er juin 2024 et travaillons activement sur des initiatives de bénévolat dans des domaines tels que le multimédia, le Repair Café, l'accompagnement numérique, le jardinage et l'apiculture.

Nous continuerons à encourager l'engagement de la jeunesse : Nous lançons des projets comme les jeunes reporters, l'accueil de volontaires du Service National Universel (SNU), et prévoyons d'accueillir un volontaire européen en septembre.

Des projet pour toucher ce public le plus tôt possible sont en place via des interventions pédagogiques en milieu scolaire et périscolaire, notamment dans les domaines du jardinage, de l'éducation aux médias et de la danse hip-hop.

Pour l'avenir, nous essayerons de maintenir notre engagement en faveur de la rénovation progressive de nos locaux, afin de créer un environnement accueillant et convivial pour nos membres et nos usagers.

En conclusion, nous invitons tous nos adhérents intéressés, à rejoindre le Conseil d'Administration ou à participer à nos commissions consultatives. C'est ensemble que nous pourrons construire un avenir solide et dynamique pour notre association. Malgré nos moyens financiers en baisse, nous restons dynamiques et ouverts à de nouvelles collaborations. Nous exprimons notre profonde gratitude envers nos partenaires institutionnels et le réseau des MJC pour leur soutien continu.

Je vous remercie de votre attention.